



2 de julio de 2020

COMUNICADO

A todos nuestros colaboradores se les informa que, de acuerdo al cambio de color en el semáforo relacionado con la pandemia del Covid19 en la Ciudad de México, les recordamos que aún los contagios no han ido a la baja, por lo que les reiteramos que no debemos de bajar la guardia, debemos tomar las medidas de seguridad e higiene, tomar todas las precauciones necesarias y seguir todas las recomendaciones que nos ha dado la autoridad para evitar los contagios, sigue usando tu cubrebocas, gel antibacterial y mantén la sana distancia.

Recuerda que, cuidarte a ti, cuidas a los que te rodean.

Saludos cordiales